

Wintercheck für Kinderherzen

Bad Godesberg (red). Eine Ausrede weniger gibt es für alle, die ihr Fahrrad in der kalten Jahreszeit im Keller verschwinden lassen: Kleine und große Fahrradfreunde können ihr Lieblingsgefährt einem Wintercheck unterziehen, dabei etwas Gutes tun und mit etwas Glück einen von vielen Sachpreisen gewinnen. Mit der Kontrolle durch die Spezialisten des Familienunternehmens Drahtesel – Räder, die bewegen und E-Bike-Kompetenz-Center in Bad Godesberg gegenüber dem Kinopolis investiert man nicht nur in die Verkehrssicherheit seines Rades, sondern unterstützt auch herzkranken Kinder und deren Familien.

So hilft der Drahtesel-Wintercheck nicht nur dabei, mit dem Fahrrad mobil durch den Winter zu kommen. 10 Euro des Winterchecks gehen an kinderherzen e.V. FLYER, BICO, PMPG, Robinson WellFit Bonn und CSC in Bad Godesberg, Florian Summerer u.a. spenden kräftig mit. Doch das ist noch nicht alles: Diesmal konnten Jean und Lilo Franzen erneut bei ihren Herstellern und Lieferanten wertvolle Sachpreise im stolzen Gesamtwert von über 7.000 Euro



■ Im Einsatz für Ihre Sicherheit im Straßenverkehr - und für herzkranken Kinder: Jean Franz vom Drahtesel in Bad Godesberg.

sammeln, dies mal im Rahmen der Benefizaktion „Wintercheck für Kinderherzen“ zugunsten der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V. unter engagierten Radlern verlost werden. Teilnehmen können Schulkinder, Jugendliche und Erwachsene, die noch bis zum 28. Februar 2017 in den Drahtesel, Moltkestraße 10-12 in Bad Godesberg (www.drahtesel-bonn.de) kommen und am kinderherzen-Glücksrad drehen. Mit der Benefizaktion engagiert sich das Drahtesel-Team um Lilo und Jean Franzen für kleine Pa-

tienten mit angeborenem Herzfehler. Damit auch diese zukünftig auf ihrer Drahtesel die eine oder andere spannende Tour unternehmen können. Egal zu welcher Jahreszeit... „Unser Engagement für Kinder mit angeborenem Herzfehler resultiert aus unseren wunderbaren Erfahrungen als Eltern eines solchen ‚Herzkindes‘ und dessen ungemein erfolgreicher lebensrettender OP vor 26 Jahren“, freuen sich Jean und Lilo Franzen über ihren Sohn, heute ein kerngesunder PhD-Student der Neuropsychologie.